

* * *

Les 23, 24 et 25 juin, ont eu lieu à Montréal les fêtes de la St-Jean-Baptiste et de l'inauguration du monument de Mgr Bourget. Elles ont été très imposantes et très belles.

L'érection d'une statue au grand évêque dont l'épiscopat a été si fécond en œuvres, en face de cette cathédrale qu'il a tant désirée et pour laquelle il s'est tant dévoué, a été un acte magnifique de reconnaissance et de piété filiales. Montréal devait cela au saint pasteur qui lui a consacré les ardeurs d'un zèle infatigable et de la plus sublime charité.

Cette nouvelle œuvre fait grand honneur au talent de notre sculpteur canadien-français, M. Philippe Hébert.

Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, peut se réjouir à bon droit du succès qui a couronné ses efforts pour l'érection de ce monument.

* * *

Le gouvernement de notre province vient de faire une grande perte dans la personne de l'honorable T. Duffy, trésorier provincial, mort subitement à Québec, le 3 juillet courant.

M. Duffy était né à Durham, dans le comté de Drummond, le 29 mai 1852. Il avait fait ses études au collège St-François, à Richmond, et pris ses degrés en droit à l'université McGill. Admis à la profession légale en 1879, il s'était livré à la pratique du droit à Sweetsburg, comté de Missisquoi. Plusieurs fois candidat malheureux il fut élu pour le comté de Brome, comme député à l'Assemblée législative, aux élections générales de 1897. A la fin de mai de cette année, il devenait ministre des travaux publics dans le cabinet formé par l'honorable M. Marchand, et à la mort de ce dernier, au mois de septembre 1900, il lui succédait comme trésorier de la province.

Le regretté député était un homme intègre, un citoyen